
Street/PO box:

Postcode/town: 

E-mail:

Return:  Immediately but not later than 2 weeks before the first cab ride

Hansa Funk Taxi eG
Am Schiffbeker Berg 6a
22111 Hamburg
Germany

Event:

Company name: 

We are ordering on our own behalf

Date of event: 

We are ordering on behalf of the exhibitor. Please issue the invoice to: 

Billing address:

Hall/Stand no.:

Exhibitor:

Correct as of: 01/2016

Accounting Business Clients
Phone +49 40 211195-313
Fax: +49 40 21117343
verrechnung@taxi211211.de

VAT reg.-No.:

Order no. (e. g. SAP, Oracle):

Phone:

     privat person registered entrepreneur (or legal entity with VAT-Reg.-No.) 

Commercial/Company Reg.-No. (non-EU):

Electronical invoicing requested: email: 

Contact: Mr. Ms.  

Please note: continued overleaf

Fax:

Order form  
for cab coupons

Invoice amendments which arise due to incomplete, or incorrect information (billing address, missing purchase order number, etc.) 
after the start of the event will only be carried out subject to a fee of EUR 50.00

Mobile:

Country:

Rücksendung: sofort, spätestens jedoch 2 Wochen vor der ersten Taxifahrt

Hansa Funk Taxi eG
Am Schiffbeker Berg 6a
22111 Hamburg

Veranstaltung: 

Firmenname: 

Wir bestellen in eigenem Namen

Veranstaltungsdatum: 

Straße/Postfach: 

Wir bestellen im Namen des Ausstellers auf folgende Rechnungsadresse: 

Rechnungsadresse:

Halle/Stand-Nr.: 

Aussteller: 

Stand: 01/2016

Geschäftskunden-Verrechnung
Telefon +49 40 211195-0
Fax: +49 40 21117343
verrechnung@taxi211211.de

Bestellnr. (SAP, Oracle, etc.):

PLZ/Ort:

Ansprechpartner: Herr Frau  

E-Mail:

Mobil:Telefon:

Fax:

     Privatperson registrierter Unternehmer (od. jur. Person mit USt-ID)  

Handels-/Unternehmensregister Nr. (Nicht-EU):

Elektronischer Rechnungsversand gewünscht: E-Mail:  

Bitte beachten: Fortsetzung auf der nächsten Seite!

Bestellschein  
Taxi-Fahrcoupon

Rechnungsänderungen aufgrund fehlender oder falscher Informationen (Bestellnummer, Rechnungsanschrift, etc.) werden ab  
Veranstaltungsbeginn nur gegen eine Gebühr von 50,00 Euro durchgeführt. 

Land:

USt-ID (EU).: 
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Order form  
for cab coupons

Place, date Legally binding signature and company stamp

Hansa Taxi-CARD System
QTY 

_____

Single-Use CARD

Valid for a one-way ride

_____

Corporate Account CARD 
 
A personal charge card for unlimited taxi trips.

We have noted the conditions of contract on the back of this order form.

Enjoy our cashless payment options for your ride with the single-use CARD or the corporate account CARD

Want to offer your client a single-use CARD for his ride or yourself a corporate account CARD?
We offer our business clients the Hansa-Taxi-CARD system for cashless payments for all taxi trips, payable by monthly
direct debiting. For more information call +49 40 211195-313

Your taxi in Hamburg 

Phone: +49 40 211 211

Or by Taxi-App & Web-App
download App (Apple & Android)
www.taxi211211.de

Book a taxi per Web-App with any 
browser- www.taxi211211.de

Bestellschein  
Taxi-Fahrcoupon

Hansa Taxi-CARD System
Anzahl 

_____

Einmal-CARD

Diese Karte gilt für jeweils eine Taxifahrt

_____

Kunden-CARD

Diese Kreditkarten ähnliche Karte gilt für beliebig 
viele Taxifahrten und ist personenbezogen 

Die Vertragsbedingungen auf der Rückseite dieses Bestellscheines haben wir zur Kenntnis genommen.

Bargeldlos Taxi fahren per Einmal-CARD & Kunden-CARD

Sie möchten Ihren Kunden für eine Taxifahrt eine Einmal-CARD überreichen? Oder für sich selbst eine Kunden-CARD
für beliebig viele Taxifahrten beantragen? Dann bieten wir Ihnen an, mit unserem Hansa Taxi-CARD System für Geschäftskunden
per Verrechnung bargeldlos Taxi zu fahren. Am Monatsende bezahlen Sie die Taxifahrten bequem per
Lastschrift. Weitere Informationen erhalten Sie unter +49 40 211 195-313 

Ihr Taxi in Hamburg

Tel.: +49 40 211 211 

oder per Taxi App & Web-App 
Download App (Apple & Android) 
www.taxi211211.de/app

Web-App mit jedem Browser
www.taxi211211.de/app

Ort, Datum Rechtsverbindliche Unterschrift und Firmenstempel
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Hansa Funktaxi eG company stamp and signature of the customer  

1. The Client shall be entitled to have the taxi companies affiliated with Hansa Funktaxi eG carry out taxi rides on a settlement 
basis. For said purpose, Hansa Funktaxi eG shall make special cards/cheques – either for single usage or for constant 
settlement – available for the Client or entitle the Client to place orders by phone, e-mail or fax respectively.

2.For all taxi rides carried out by HFT eG, the Client shall receive an invoice recognized by the tax offices. Hansa Funktaxi 
eG shall collect the invoice amounts via direct debit which will take place 10 days after invoicing.

3.The cards/cheques made available to the Client shall include a special identification number. The cards/cheques shall be 
held and kept by the Client in a way that a misuse by third parties is excluded. The Client shall be responsible for ensuring 
that cards/cheques are only given to persons entitled to have taxi rides carried out on a settlement basis. The Client shall be 
liable for any misuse of Hansa cards/cheques by unauthorized third parties. In particular, the Client shall not have the right 
to plead that the person handing over a card/cheque to the taxi driver was not entitled to do so.

4.  The Client shall be obliged to give Hansa Funktaxi eG immediate notice of a loss, if any, of a card/cheque.  HFT eG shall 
inform the taxi companies affiliated to it by indicating the identification number of the card/s/cheque/s in order to reduce 
the possible misuse to a minimum. Irrespective of that, the arrangement provided for in clause 3 shall apply.

5. The Client agrees that its data shall be processed and used by HFT e.G.  for application review, creditworthiness checks, 
contract implementation and consulting. For said purpose, the data shall to the required extent also be forwarded to external 
service providers for contract implementation purposes. In turn, HFT e.G. shall also have access to external data sources, 
especially in connection with creditworthiness checks.    

The Client agrees that HFT e.G. will keep, adjust and use the necessary accounting data as well as data arising from the 
contractual procedure and the documents concerning the Client (e.g. applications and letters in digitalised form) in a data 
collection as far as this is useful for contract implementation. This consent shall constitute a prerequisite for the conclusion 
of the Agreement.

 

Hamburg,  

AGREEMENT 
made by and between  

Hansa Funktaxi eG
Am Schiffbeker Berg 6a

22111 Hamburg

-hereinafter also referred  to as HFT -

and 

– hereinafter referred to as “Client“  –

Service without fee – you only pay the costs for the ride!

Phone +49 (0) 40 - 211 195-313
Fax +49 (0) 40 - 211 17 343
E-Mail: lebkowski@taxi211211.de

1.  Der Kunde ist berechtigt, von den der Hansa Funktaxi eG angeschlossenen Taxiunternehmen Fahrten auf 
Verrechnungsbasis durchführen zu lassen. Dazu stellt die Hansa Funktaxi eG dem Kunden spezielle Karten/Schecks – 
entweder für die einmalige Nutzung oder für die konstante Abrechnung – zur Verfügung, oder berechtigen ihn, Bestellungen, 
telefonisch, per Mail, bzw.per Fax aufzugeben. 

2.  Der Kunde erhält von der HFT eG für die ausgeführten Fahrten eine – steuerrechtlich anerkannte - Abrechnung.  
Die Hansa Funktaxi eG nimmt die Abrechnung per Bankeinzug vor. Der Bankeinzug erfolgt 10 Tage nach Rechnungsstellung.

3. Die dem Kunden zur Verfügung gestellten Karten/Schecks enthalten eine spezielle Kenn-Nummer. Die Karten/Schecks 
sind von dem Kunden so aufzubewahren, dass ein Missbrauch durch Dritte ausgeschlossen ist. Es ist Sache des Kunden, 
dafür Sorge zu tragen, dass nur die Personen eine Karte/Schecks erhalten, die im Verhältnis zum Kunden berechtigt sein 
sollen, Taxifahrten auf Verrechnungsbasis durchführen zu lassen. Jeglicher Missbrauch mit den Hansa-Karten/Schecks 
durch unberechtigte Dritte geht zu Lasten des Kunden. Der Kunde kann sich insbesondere nicht darauf berufen, dass 
derjenige, der die Karte/Schecks dem Taxifahrer ausgehändigt hat, dazu nicht berechtigt war.

4.  Im Falle des Verlustes der Karte/n/Schecks ist der Kunde verpflichtet, die Hansa Funktaxi eG unverzüglich zu informieren. 
Die HFT eG wird die ihr angeschlossenen Taxiunternehmen unter Bekanntgabe der Kenn-Nummer der Karte/n/Schecks
in Kenntnis setzen, um einen Missbrauch so gering wie möglich zu halten. Unabhängig davon gilt die unter Ziffer 3 
getroffene Vereinbarung.

5. Der Kunde willigt ein, dass seine Daten durch die HFT e.G. zum Zwecke der Antrags- und Bonitätsprüfung, 
Vertragsabwicklung und Beratung verarbeitet und genutzt werden. Zu diesem Zweck werden die Daten im erforderlichen 
Umfang auch an externe Dienstleister zur Vertragsabwicklung weitergegeben. Umgekehrt greift HFT e.G. auch auf externe 
Datenquellen zu, insbesondere bei der Bonitätsprüfung.

Der Kunde willigt ein, dass die HFT e.G. die erforderlichen Abrechnungsdaten sowie Daten aus dem Vertragsverlauf und 
die den Kunden betreffenden Dokumente (z. B. Anträge und Schreiben in digitalisierter Form) in einer Datensammlung führt, 
abgleicht und nutzt, soweit dies der Durchführung des Vertrages dient. Diese Einwilligung ist Voraussetzung für den 
Vertragsschluss. 

6. Zusätzliche Vereinbarung:  keine

Hamburg, 

Vereinbarung
zwischen  

Hansa Funktaxi eG
Am Schiffbeker Berg 6a

22111 Hamburg

und  

– nachfolgend Kunde genannt –

Der Service ohne Gebühr – Sie zahlen nur die Fahrtkosten!

Hansa Funktaxi eG Firmenstempel und Unterschrift des Kunden

Tel +49 (0) 40 - 211 195-313
Fax +49 (0) 40 - 211 17 343
E-Mail: lebkowski@taxi211211.de
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